

Suisse Italie Grèce Turquie Syrie



Sarah Chardonnens

Parfum de jasmin dans la nuit syrienne



L' Aire

“Ce récit est bien plus qu'un simple voyage en moto de six mille kilomètres. C'est, avant tout, l'aboutissement d'un véritable cheminement personnel et une formidable aventure humaine.”



Entre 2009 et 2014, Sarah Chardonnens collabore avec des organisations fédérales et onusiennes au Maroc, en Syrie, en Ethiopie, au Liban et en Irak. Depuis 2015, elle est membre du Corps suisse d'aide humanitaire.



 parfumjasminnuitsyrienne.ch

 facebook.com/parfumjasminnuitsyrienne

ISBN 978-1-56581-331-4

 **L' AIRE**
Une aire de liberté ouverte à tous les courants de sensibilité ayant un souffle civilisateur

 Affaires Culturelles
La Tour-de-Peilz